¿Cómo está La Laguna en competitividad?

De acuerdo con el reporte del Índice de Competitividad Urbana (ICU) 2018, elaborado por el Instituto Mexicano para la Competitividad A.C. (IMCO), La Laguna ocupa el lugar 47 en el ranking de 73 ciudades. En comparación con el último reporte, de 2014, la Comarca Lagunera bajó 12 posiciones a nivel general.

El ICU 2018 está compuesto por 120 indicadores, categorizados en 10 subíndices. Esta edición evaluó el desempeño de de las ciudades de 2014 a 2016: 50 indicadores mejoraron, 52 empeoraron y 18 se mantuvieron sin cambios.

Conoce cómo salió evaluada la Zona Metropolitana de La Laguna (ZML) en algunos de los subíndices.

Sistema de derecho confiable y objetivo

Contempla indicadores como *Ejecución de contratos*; *Robo de vehículos*; *Tasa de homicidios*, *Percepción de seguridad* o *Incidencia delictiva*. La ZML está en el top 10 de este subíndice. Es el lugar ocho, con una calificación de 77.65. En la evaluación de 2014 se encontraba en el puesto 39.

Manejo sustentable del medio ambiente

En 2014 la Comarca Lagunera estaba en la posición 26. Ahora cayó siete lugares y está en el puesto 33, con una calificación de 52.33. Este subíndice evalúa indicadores como Consumo de agua; Índice de gestión de calidad del aire o Disposición adecuada de residuos.

Aprovechamiento de las relaciones internacionales

La Laguna está en el lugar 71 de 73 ciudades en este subíndice. Tiene una calificación de 6.38, la más baja para la región de todos los subíndices en este ICU 2018. Para su evaluación, se contemplan indicadores como *Flujo de pasajeros del o hacia el extranjero; Ocupación hotelera o Sitios UNESCO.*

Con información de



Lee la publicación completa aquí: http://bit.lv/2VaeFtP